

Prefiere Alemania comercio con BRIC (Reforma 29/08/12)

Prefiere Alemania comercio con BRIC (Reforma 29/08/12) La Canciller alemana se comprometió en estrechar nuevos lazos comerciales con países emergentes y alejados de la crisis europea Por Notimex Berlin Alemania (29 agosto 2012).- El comercio exterior de Alemania con Brasil, Rusia, India y China, que conforman el llamado bloque BRIC, se multiplicó por siete entre 1996 y 2011, informó hoy la Oficina Federal de Estadística (Destatis). La dependencia subrayó que en general las exportaciones de Alemania en el mismo período se multiplicaron 2.5 veces. Las exportaciones alemanas aumentaron de manera especial hacia China, la cuales alcanzaron en promedio un 17.8 por ciento cada año entre 1996 y 2011. Pero también el comercio con los otros tres países del BRIC se incrementó en promedio 10.9 por ciento cada año, mientras que en términos generales las exportaciones de Alemania aumentaron 6.7 por ciento. Destatis también indicó que las importaciones de Alemania desde esas naciones aumentaron cada año 13.2 por ciento, frente al incremento del 6.7 por ciento de las importaciones en su totalidad. En 2011, Alemania exportó hacia los BRIC productos por un valor de 121 mil 200 millones de euros (151 mil 500 millones de dólares), 11.4 por ciento del total de sus exportaciones, frente al 4.3 por ciento de 1996. Las importaciones desde esos cuatro países fueron en 2011 por un valor total de 138 mil 800 millones de euros (173 mil 500 millones de dólares), 15.4 por ciento del total de las importaciones alemanas. Alemania importa en especial desde Rusia y Brasil materias primas. En 2011, las importaciones desde Rusia se integraron por 75 por ciento de gas natural y 10 por ciento en metales, desde Brasil importó minerales y alimentos. Mientras que los productos más comprados por el BRIC a Alemania fueron tecnología, maquinaria, vehículos y sus componentes. La Canciller alemana Angela Merkel se comprometió en estrechar nuevos lazos comerciales con países emergentes y alejados de la crisis que amenaza a toda la zona del euro. Alemania sigue exportando 60 por ciento del total hacia los países del euro, pero una agenda del Ministerio del Exterior para América Latina y las visitas de Merkel a China, quien esta noche viajará a Pekín, atestiguan los esfuerzos del Ejecutivo en esa dirección. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 29 agosto 2012